

El mejor Deporte: Hacerse Millonario

Acaso sí... Quizá no...

MONT-FERRANT

...mi viejo amigo

PRESENTA

A VD. LECTOR

La Quiniela de Eva

¿Cómo les habrá sentado el turrón a los jugadores? Evidentemente, los excesos siempre vienen mal, Pero nosotros dando de lado estas minucias y de la mano de nuestra inseparable lógica, les ofrecemos nuestros pronósticos y comentarios para esta 14.ª jornada de Liga.

PRIMERA DIVISION	
Valencia — Sevilla	x
At. Bilbao — Alavés	1
Leonesa — Hércules	1
At. Madrid — Murcia	1
Las Palmas — R. Madrid	2
R. Sociedad — Coruña	1
Celta — Valladolid	1
Español — Barcelona	
SEGUNDA DIVISION	
Zaragoza — Oviedo	1
Santander — Lérida	1
Ferrol — La Felguera	1
Málaga — Jerez	1
Badajoz — Tenerife	x
Cádiz — At. Tetuán	x
RESERVAS	
Sabadell — Eibar	1
Osasuna — Baracaldo	1

Hasta el presente, el Valencia no ha demostrado encontrarse en forma; acusa falta de velocidad y acoplamiento en alguno de sus hombres. Por el contrario, el Sevilla está en un buen momento de juego y moral; firme la defensa y rápido e incesivo el ataque. Se vislumbra un buen partido, de resultado incierto.

Creemos que lo máximo a que puede aspirar el Alavés en Bilbao es una honrosa derrota; ya que los bilbainos están dispuestos a ser campeones de Liga, con todos los honores.

La Cultural derrochó entusiasmo y evidenció buena forma física en su último encuentro en La Coruña. Del Hércules poco se puede decir después de la batalla campal con el Español en La Viña, el día 18. Las expulsiones y pérdida de uno de sus hombres más efectivos en el ataque, creemos les haya desmoralizado y nos inclinamos por la victoria leonesa.

El At. Madrid no debe encontrar dificultades ante el Murcia, a pesar de que éste se encuentra muy recuperado, después de su victoria en León y el 6-1 a la R. Sociedad. Los madrileños han bajado en juego a raíz de los encuentros internacionales de Irlanda e Inglaterra, donde los extremos Miguel y Collar—los más efectivos del ataque at-

lético—parece que agotaron sus energías. No obstante, la diferencia de clase es manifiesta.

La mejoría que hace algunas semanas iniciaron los de Chamartín parece ha llegado a su plenitud. El 4-0 con que derrotó al famoso Partizán yugoslavo confirma nuestro aserto. El U. D. Las Palmas debiera sucumbir ante un R. Madrid en juego y con aspiraciones.

Después de la jornada de descanso, creemos que la R. Sociedad haya recuperado sus fuerzas, que derrochó como entrenador del equipo nacional belga y que le costó el 6-1 de Murcia. El Coruña tiene facilidad de remate en su delantera, pero su línea defensiva se muestra muy floja siendo la más goleada después del colista Los donostiarras. en su ambiente, se han impuesto a equipos muy superiores al Coruña, por lo que posiblemente consigan la victoria.

Celta y Valladolid han hecho muy buenos partidos en lo que va de Liga, en la que tienen méritos similares. Por jugar en su campo, creemos se inclinará el resultado a favor de los vigueses.

El Español y Barcelona resolverán su vieja rivalidad por la mañana, lo que no es válido a efectos de pronóstico, pasando a ocupar su lugar el primero reserva.

Tanto el Zaragoza como el Oviedo poseen lógicas aspiraciones al ascenso, por lo que la lucha se preve muy competida. El Oviedo se muestra más efectivo en el ataque, pero la solidez de la línea defensiva aragonesa es muy superior a la ovetense. El ambiente inclina el pronóstico a favor de los propietarios del terreno.

Santander, Ferrol y Málaga deben imponerse sin complicaciones a sus visitantes Lérida, La Felguera y Jerez, respectivamente.

El Badajoz, con sus últimos resultados adversos, acusa falta de moral. Por otra parte el Tenerife está muy recuperado, a pesar de su empate con el Extremadura en la última jornada. Los canarios aun aspiran a jugar la promoción de ascenso. De ahí que nosotros les concedamos al menos un punto en Badajoz.

A nuestro juicio el At. Tetuán es uno de los equipos más potentes del Grupo Sur; ahí está su reciente victoria en Madrid sobre el Atlético en partido amistoso. Por tanto, esperamos consiga algún punto en Cádiz.

EVA

Inauguración de unas reformas

El cinema Victoria, como otrora el Novedades, ha aguardado la llegada de estas Navidades para ofrecernos la inauguración de las reformas que ha realizado en su magnífica sala de espectáculos.

Es de apreciar y distinguir el afán puesto por los empresarios de este cinema, los hermanos Recolóns, de llegar a hacer de dicho salón un motivo de orgullo que corra parejas con el nombre que, poco a poco y en otros aspectos, va adquiriendo nuestra ciudad.

Las reformas realizadas, como son las de haber proyectado la entrada por debajo del escenario, prestándose ello a crear un espacioso y elegante «fumador» o antesala, con vistas a instalar en él un coquetón bar, y permitiendo a la vez el que el patio de butacas se haya visto más espacioso todavía, prestándose todo ello a presentar al mencionado salón como uno de los primeros de los de su clase en capacidad, proyección, instalación, etc. hace que nos plazca el tener que testimoniar tales mejoras. Solo una cosa: ¿No podría ensancharse el nuevo paso de acceso al Salón?

Aguas carbónicas

La Mascota

PASTELERIA

La Vienesa

AGENCIA

P. E. R. A.

Con motivo del Año Nuevo, desea a su distinguida clientela, amistades y público en general las mejores venturas y felicidades.